

TRASCENDIÓ

Que la senadora morenista **Mónica Fernández Balboa** tuvo un pésimo domingo, pues con la polémica por la desaparición de la comisión especial para Veracruz aún reciente, tuvo la idea de compartir en plataformas digitales un comunicado en el que condena la detención del secretario técnico de la Junta de Coordinación Política, **José Manuel Del Río Virgen**. Esta acción la forzó, primero, a ofrecer disculpas a sus compañeros y, luego, a solicitar la solidaridad de todos ante el linchamiento que protagonizó en redes sociales, donde el reclamo principal fue haberse olvidado en su pronunciamiento de las víctimas de abusos de autoridad en aquella entidad.

Que los diputados federales del PRI, su coordinador parlamentario, **Rubén Moreira**, y el dirigente nacional, **Alejandro Moreno**, celebrarán hoy en la sede del tricolor su reunión plenaria de la que surgirá la agenda legislativa para el nuevo periodo de sesiones que comienza mañana. Lo que no deja de llamar la atención es la decisión de los dirigentes priistas para sesionar y definir su programa en lo oscuro, algo que no hacían ni cuando encabezaban el otrora partidazo en el poder.

Que el presidente del Congreso de Guerrero, **Alfredo Sánchez**, aprovechó un vacío legal para nombrar a la encargada de la Auditoría Superior del Estado, **Natividad Pérez Guinto**, a la cual se le dieron instrucciones de colocar a personas específicas como auditores especiales y directores generales. Esta laguna jurídica se explica porque desde agosto de 2021 el morenismo no tiene mayoría y ha tenido que recurrir a estas maniobras, aunque se sabe que esos nombramientos salieron del escritorio de **Félix Salgado Macedonio**, senador con licencia dedicado a la revocación de mandato.

Que luego de que CdMx obtuvo el récord Guinness por ser la ciudad más conectada del mundo con 21 mil 500 puntos de internet, el municipio de Querétaro no se quedó atrás y creó la Coordinación de Innovación para convertirse en una ciudad de conocimiento que genere y atraiga empresas. El presidente municipal, **Luis Nava**, está convencido de que la economía creativa es la que mayor valor aporta en la era actual y la de máximo crecimiento a escala internacional con México como uno de los principales consumidores digitales. ■

